



笑顔

新宮市立王子ヶ浜小学校

<http://www.net-kumano.com/shingu/oujigahama/>



卒業・進級

おめでとうございます



22日(水)は、卒業式です。小学校の教育課程を修了した証の卒業証書を授与します。58名の6年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。保護者の皆様、お子様のご卒業を心よりお祝い申し上げます。王子ヶ浜小学校の保護者としてご協力賜り誠にありがとうございました。今後ともご指導ご鞭撻をよろしくお願い申し上げます。

また、3月24日(金)は、修了式です。それぞれの学年を修了した証の修了証書を渡します。この1年間で心も体も大きく成長しました。進級できる力を身につけてくれました。保護者の皆様、お子様の進級、おめでとうございます。また、王子ヶ浜小学校の取組に対してご理解ご協力を賜り誠にありがとうございました。来年度につきましてもよろしくお願い申し上げます。



心の忘れ物

4月10日(月)は、平成29年度第1学期始業式です。「心の忘れ物」はありませんか。素直な心、感謝の心、感動する心、努力、誠実、親切、おもいやりなど、これらの心を忘れていたら、春休み中に心のランドセルに詰め込んで、進級してください。

春休み中は、交通事故に気をつけて、楽しく過ごしてください。生活リズムを整えて、元気に新年度を迎えてください。

1年間ありがとうございました

保護者の皆様、この1年間、学校の取組にご理解とご協力をいただき誠にありがとうございました。お陰様で無事平成28年度を終えることができます。

なお、教職員の人事異動が3月末に発表されます。離任式を3月29日(水)に予定していますので、お子様の登校をよろしくお願いいたします。

「王子ヶ浜小ウェブサイト」(ホームページ)についても、ご覧いただきありがとうございました。「王子ヶ浜キッズ」「毎日おいしい給食」「校長室つうしん」「Twitter最新情報」等、お楽しみいただけただけでしょうか。

また、緊急時(学級閉鎖や警報発令時等)においては、メールによる配信をさせていただきました。

ホームページやメールについて、改善点等ございましたらお知らせ下さい。

平成28年度、ありがとうございました。

卒業遠足



3月10日(金)白浜アドベンチャーワールドへ卒業遠足に行ってきました。天候にも恵まれ、58名全員が参加できて、思い出深い卒業遠足になりました。思い思いのアトラクションで楽しみました。イルカと握手という体験もいい思い出になったと思います。

小学校最後の校外学習となりましたが、友達同士の友情も深まり、クラスや学年の団結力も向上しました。